

Die MG Rapperswil-Jona eröffnet ihren neuen Flugplatz

Nach Jahren der Geduld war es soweit: Der Präsident der MG Rapperswil-Jona, Martin Lüthi, begrüßte Mitglieder und Gäste zur Einweihung des neuen Flugplatzes. Am Beispiel der Entwicklungen - mit kleinen Fortschritten und frustrierenden Rückschlägen - zeigte sich deutlich, welches komplexes Regelsystem das heutige Raumplanungsgesetz darstellt. Der Start des Ganzen fiel in die Zeit, als der NOS - zusammen mit der Hochschule Rapperswil - die Studie "Raumplanerische Anforderungen an Modellflugplätze" startete. Professor Andreas Schneider und Assistent Martin Schlatter haben einen wichtigen Beitrag an die Bewilligungsverfahren geleistet. Dazu kamen Beratung und Mediation der Landwirtschaftsberatung Pfäffikon. Allen ganz herzlichen Dank. Das alles wäre ergebnislos verpufft, wenn da nicht ein paar Mitglieder immer an die Sache geglaubt hätten. Ihnen ist es gelungen die Idee "Flugplatz" durch den Verein zu tragen. Gratulation. Emil Giezendanner

Präsident Martin Lüthi eröffnet



AGENDA

21. September
Sportflyers Wettbewerb
 Kategorie Basics, Upper und Jetflyers
 in Nänikon, MG Uster
<https://modellflug-nos.ch/>
 Auskunft: ebi.giezendanner@bluewin.ch

28./29. September
Coupe des Alpes 2024
 50. Internat. F3A-Freundschaftsfliegen NOS
 MV Pfäffikon
<https://modellflug.ch>

